

Uzumaki | Herr der Siegel

Dein Schicksal holt dich ein!

Von EastPirate

Epilog: Uzukage des Strudelreichs

Das Dorf war festlich geschmückt und überall waren die Menschen des Dorfes Uzushioyakure an Vorbereitungen treffen. Heute würde es zur Vollendung kommen. Um die Auferstehung des Strudelreiches abzuschließen, muss das Versprechen der Ehe gegeben werden. Manchen kam es vor, als wäre es erst gestern, als er seine Verlobung mit Laila Gado bekannt gab. Kaum zu glauben, dass es schon zwei Jahre her ist. Das Strudelreich wuchs und wuchs. Die vier großen Städte des Strudelreiches standen wieder und bekamen neue Namen. Sie trugen die Namen der ehemaligen Kage des Reiches. Neben Uzushioyakure waren das, Benjiro, Stadt des Behüters. Kushina, Stadt des Lebens und Arec, Stadt der Stärke. und heute waren ebenfalls alle Oberhäupter der Städte hier in der Hauptstadt, bzw. in dem Dorf, das versteckt im Strudel liegt. Die Oberhäupter waren, Temari, Kankuro und Klazek, ein Mann, der vom Volk gewählt wurde. Temari war Oberhaupt von Benjiro. Kankuro von Arec und Klazek von Kushina.

Viele würden sagen, dass die Namen komisch waren für die Namen für Städte, aber jeder dieser Namen hatte einen tiefen Sinn. Man muss ihn nur erkennen.

Aus verschiedenen Nationen kamen viele Menschen um der Hochzeit des Uzukagen beizuwohnen. So auch die amtierende Hokage der 5 Generation aus Konoah und der Kazekage, Cousin vom Uzukagen, Gaara. Zudem kamen noch viele Ninjas und Freunde von Naruto aus Konoah. Als eine Glocke ertönte machten sich alle auf zum Platz vor dem Palast wo die Hochzeit stattfinden soll.

Es waren jede Menge Bänke aufgestellt worden, die sich nun schnell füllten.

Vorne vor dem Palast stand ein Altar, an dem bereits der Uzukage mit dem Pfarrer stand. Er hatte sich richtig in Schale geworfen und trug einen schwarz, grauen Anzug. In den zwei Jahren hatte sich Naruto etwas verändert. Seine roten Haare sind noch etwas länger geworden und seine Gesichtszüge etwas härter. Aber dennoch erkennt man immer noch genau diese gleiche Gutherzigkeit in ihm wie vor zwei Jahren.

Ruhe kehrte ein, als die Hochzeitsmusik begann zu spielen. Dann sahen sie sie.

Langsam wurde Laila, die in einem wunderschönen Kleid steckte, von Kakashi Hatake zum Altar geführt.

Da Laila keine Eltern mehr hatte baten sie und Naruto Kakashi sie zum Altar zu geleiten. Dieser fühlte sich gar nicht wohl in seiner Haut, da er ebenfalls einen Anzug tragen musste.

Schließlich kamen sie am Altar an, wo sich Laila gegenüber Naruto hinstellte.

"Du siehst toll aus.", ´flüsterte Naruto, was Laila etwas rot anlaufen ließ.

"Du aber auch."

"Schläft Cyra noch?", fragte Naruto leise. Laila nickte.

"Sakura passt schon gut auf sie auf."

Dann meldete sich der Pfarrer zu Wort.

"Wir haben uns heute hier versammelt um sich zwei liebende Seelen zu vereinen. Möge der Segen Gottes auf ewig über sie wachen. Naruto Uzumaki, Sohn von Kushina Uzumaki und Minato Namikaze, nimmst du die hier Anwesende Laila Gado, Tochter von Marco Gado und Ilalia Gado, geborene Tsaschki, zu deiner rechtmäßig angetrauten Ehefrau? Willst du sie lieben und ehren, bis das der Tod euch scheidet?"

Naruto grinste über beide Ohren.

"Ja ich will."

"Laila Gado, Tochter von Marco Gado und seiner Frau Ilalia. Nimmst du den hier anwesenden Naruto Uzumaki zu deinem rechtmäßig angetrauten Ehemann? Willst du sie lieben und ehren, bis das der Tod euch scheidet?"

"Ja ich will!", antwortete Laila entschlossen.

Dann tauschten beide die Ringe aus.

"Hiermit erkläre ich euch im Angesichte Gottes zu Mann und Frau. Ihr dürft die Braut jetzt küssen."

Und als die beiden Lippen auf einander trafen brach die Menge in Jubel aus und für Laila und Naruto schloss sich ein Kapitel ihres Lebens und öffneten ein neues.